Pro Region feiert Jubiläum mit Diskussion

HOHENLOHE Um Herausforderungen und Chancen der Region Heilbronn-Franken geht es bei der Podiumsdiskussion zur Jubiläumsveranstaltung. 25 Jahre Pro Region, das Jubiläum wird in den vier Landkreisen und der Stadt Heilbronn jeweils mit einer Podiumsdiskussion gefeiert. Im Hohenlohekreis findet die am Dienstag, 12. Juli, um 18 Uhr in der Sparkasse Hohenlohekreis in Künzelsau statt.

Die Vorsitzende darf zur Diskussionsrunde begrüßen. Auf dem Podium sprechen Landrat Matthias Neth, Caroline Bogenschütz (Wirtschaftsförderung und Tourismus), Elisabeth Ernst (Freie Wohlfahrtspflege), Barbara Eckle (Sportkreis Hohenlohe) und Bürgermeister Michael Foss (Forchtenberg) zu den kommenden Herausforderungen und Zielen. Kritisch nachfragt wird aber auch, wo es noch Potenziale gibt. Die Moderation übernimmt Ralf Reichert, Ressortleiter der Hohenloher Zeitung. Das Schlusswort hält Bernd Kaufmann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hohenlohekreis.

Zu sehen sein wird auch der aktuelle Film. Der, sowie eine dazugehörige kleine Ausstellung wollen auch in die Zukunft blicken und auf die Schlüsselthemen Transformation, Glasfaser, Wasserstoff und Künstliche Intelligenz beleuchten.

Mit den Veranstaltungen will Pro Region aufzeigen, welche zukunftsweisenden Projekte in der Region Heilbronn-Franken und in den Landkreisen derzeit laufen oder laufen werden. Reinhold Würth und Frank Stroh gründeten vor 25 Jahren die aktuell von Friedlinde Gurr-Hirsch geführte Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken. Ziel ist die Schaffung eines Wir-Gefühls in der heterogenen Region.

Eine Anmeldung zur Veranstaltung ist erforderlich per Mail an info@pro-region.de oder unter der Telefonnummer 07940 152329. red